

INFORME FEDELECHE
PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		26-may-23		09-jun-23		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	2.525	2.750	2.550	2.800	1,4
	Oceanía	2.750	2.825	2.775	2.900	1,8
	Sudamérica	3.500	3.600	3.450	3.600	-0,7
LPE	Europa	3.625	3.900	3.625	3.850	-0,7
	Oceanía	3.175	3.325	3.100	3.300	-1,5
	Sudamérica	3.700	4.100	3.700	3.950	-1,9
Mantequilla	Europa	4.800	5.350	4.850	5.700	3,9
	Oceanía	4.950	5.175	5.050	5.350	2,7
Cheddar	Oceanía	4.450	4.500	4.450	5.675	13,1
Suero polvo	Europa	675	1.000	675	1.000	0,0

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	26-may-23	09-jun-23
	809,24	790,75

OCEANIA: En NZ, mayo se ha definido como uno de los meses más activos para la exportación. Sin embargo, el ritmo de la recuperación de China ha interrumpido los volúmenes de envío. Los procesadores señalan la falta de demanda de China con un impacto en precio a productor. Esto se vuelve aún más claro con el reciente anuncio de una reducción significativa del precio por parte de un procesador clave. En Australia, la producción se mantiene por debajo de hace un año. El precio a productor disminuirá hasta un 10% respecto a la temporada pasada. Si bien los precios saltaron a niveles récord el año pasado, la caída combinada con la disminución de los precios de las vacas ha hecho que varios agricultores consideren abandonar el negocio.

EUROPA: Si bien varios observadores del mercado transmiten la sensación que el peak de producción ha pasado, algunas otras fuentes sugieren que la producción máxima puede persistir y disminuir lentamente. En cualquier caso, los volúmenes de leche son significativos y mantienen llenas las instalaciones de fabricación en gran parte del norte de Europa. La fabricación de la mayoría de los productos lácteos es pesada y los inventarios son significativos. Los contactos de la industria informan que la demanda es tibia para la mayoría de los productos básicos. La excepción a este caso es el queso. Los contactos dicen que la demanda de queso europeo ha sido fuerte.

SUDAMERICA: El clima ha mejorado en todas las áreas del Cono Sur. Las precipitaciones, que fueron perjudiciales durante tres años, han sido reportadas con mayor regularidad desde abril/mayo. La salud del suelo, las expectativas de los cultivos y, posteriormente, la producción de leche ha mostrado algunas mejoras notables. Sin embargo, todavía se espera efectos persistentes de la sequía. Los precios a nivel minorista se han corregido a la baja, pero los informes sugieren que los clientes están optando por alternativas de menor costo.

